

Pilkades Serentak, Kapolres Bojonegoro : Menang atau Kalah, Cakades Harus Jaga Kondusifitas

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.KLIKINDONESIA.ID

Oct 22, 2022 - 13:03



BOJONEGORO - Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad, SH, SIK, M.Si mengajak Calon Kepala Desa (Cakades) yang akan bertarung di Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak gelombang I Tahun 2022 untuk mengutamakan

situasi aman, damai, jujur dan berintegritas.

"Pilkades serentak gelombang I ini akan dilaksanakan pada tanggal 26 Oktober. Kami ajak para Cakades untuk bersama-sama menciptakan Pilkades aman, damai, jujur dan berintegritas," ucap Kapolres kepada awak media disela-sela menghadiri apel deklarasi damai Cakades di Alun-alun Bojonegoro, Jum'at (21/10/2022).



AKBP Muhammad menyatakan Cakades dari 33 desa yang tersebar di 28 kecamatan telah melaksanakan Deklarasi Damai Pilkades Serentak gelombang I dan penandatanganan pakta integritas Pilkades Serentak Tahun 2022.

Lanjutnya, kepada seluruh Cakades untuk bersaing secara sehat untuk mewujudkan pemilihan yang aman, damai, jujur dan berintegritas.

"Keberhasilan penyelenggaraan Pilkades sangat ditentukan kerjasama dan koordinasi seluruh pihak, baik calon kades, panitia dan pengamanan. Mari menjaga pelaksanaan Pilkades yang baik sesuai aturan yang telah disepakati," harap AKBP Muhammad.

"Jangan ada upaya untuk memberi informasi hoaks yang berpotensi menimbulkan gesekan dan memecah belah. Calon Kades harus siap menang dan kalah. Menang kalah legowo. Bila ada permasalahan, koordinasikan dengan pihak terkait. Jangan ada kejadian yang menimbulkan kerawanan kamtibmas," ujarnya.

Karena Pilkades bertujuan melahirkan kades yang amanah. Insya Allah pelaksanaan Pilkades yang baik dan jujur akan menghasilkan pemimpin yang amanah. Untuk itu tegakkan aturan dan patuhi yang telah disepakati yakni penandatanganan pakta integritas Pilkades Damai, hindari cara-cara yang tidak benar dan kendalikan para pendukungnya.

“Pilkades yang aman, damai dan berintegritas serta sukses tanpa konflik itu yang menjadi harapan kita bersama,” pungkas Orang nomor satu di jajaran Polres Bojonegoro ini. (Wafa/ResBjn)